

an den

von

Bezirksausschuß Istrup

Reinhard Schiwiek
Zum Aspen 2
33034 Brakel-Istrup

Datum:
1. März 2017

Betr.: Entfernung einer morschen Esche an meinem Grundstück Zum Aspen 2

Liebe Mitglieder vom Bezirksausschuß Istrup,

an meinem Grundstück an der Straße „Zum Aspen 2“ befindet sich auf städtischem Grund inmitten anderer gesunder Bäume eine große morsche Esche.

Unser Istruper Waldarbeiter Konstantin Lohoff hat nach in Augenscheinnahme des Baumes bestätigt, dass dieser Baum nicht mehr zu retten ist und eine Gefahr für Spaziergänger und Fahrzeuge darstellt.

Herr Groppe von der Stadt Brakel hat mir angeraten, einen Antrag zur Entfernung des Baumes an den Bezirksausschuß Istrup zu stellen.

Dem möchte ich hiermit nachkommen und Euch bitten, diesen Punkt mit auf die Tagesordnung der nächsten Bezirksausschuss-Sitzung zu nehmen.

Die Zustimmung durch den Bezirksausschuß Istrup vorausgesetzt, würde sich die Stadt Brakel um die Entfernung des Baumes kümmern.

Mit freundlichen Grüßen

Reinhard Schiwiek